



Ringelnatter zu verschenken

Beitrag

In einem Priener Garten hat sich eine schöne Ringelnatter eingenistet und genießt dort die Sommersonne. Da die Gartenbesitzer-Familie bereit ist, sich von diesem neuen und ungiftigen Haustier zu trennen, können sich interessierte Schlangenliebhaber bei den Samerberger Nachrichten, per email an anton-hoetzelsperger@t-online.de melden.

Foto: Hötzelsperger – Ringelnatter beim Sonnenbad



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee